



Die neue „Ehren-Löwin“ heißt Margret Mössmer

KREIDACH. Sie gehört eigentlich einem benachbarten Lions-Club an, dem Lions-Club Reineheim: Margret Mössmer. Doch ihr Mann Dr. Ulrich Mössmer zählt zu den Urgesteinen des Lions-Clubs Überwald/Weschnitztal. Insbesondere ihrem Engagement und ihren Aktivitäten auf den Weihnachtsmärkten der Region

ist es zu verdanken, dass die Adventskalender, deren Erlös guten Zwecken zukommt, so guten Absatz finden. Das wissen auch die Lions Überwald/Weschnitztal um Präsident Karl Metz (rechts), Vizepräsident Manfred Haneke (links) und den Kalenderbeauftragten Roland Stark (zweiter von links). Kurzerhand be-

schlossen sie, Margret Mössmer (Zweite von rechts) zum Ehrenmitglied ihrer Vereinigung zu ernennen und ihr die entsprechende Urkunde zu überreichen. Sie freute sich sehr darüber, dankte für das Vertrauen des Lions Clubs und versprach, „genauso weiterzumachen“.